

La société [ADVENS](#), spécialisée dans la cybersécurité et présente à Lille et Paris, ouvre un bureau à Lyon. L'objectif est de mieux accompagner les clients du bassin Rhône Méditerranée. Advens entend poursuivre son développement et renforcer sa présence en France. La société est déjà présente localement auprès de clients de la santé, du transport, des biotechnologies. Le bureau doit répondre à une forte demande d'audits, de conseils et de services managés dans le domaine de la sécurité et de l'information. Une cinquantaine d'emplois doivent être créés sur trois ans dans la région dont 10 cette année. Advens veut également doubler son CA national d'ici 2018. [www.advens.fr](http://www.advens.fr)